

Remerciements à tous les acteurs de l'examen

- d'abord au Gouvernement et à surtout à chef le Président de la République pour les réformes dans le système éducatif qui portent des fruits et dont nous en sommes tous fiers. Les cours sont bien dispensés et les élèves, les candidats, nous émerveillent d'année en année.
- Remerciements aux enseignants, ils donnent le meilleur d'eux mêmes pour former la relève du pays.
- Remerciements aux parents, ils s'investissent de plus en plus pour donner aux pays des talents recherchés de partout.
- Remerciements également à tous les acteurs impliqués dans le processus d'organisation et de déroulement de l'examen, session de 2024.

Ce point de presse a pour but essentiel de vous informer sur les performances de nos enfants à l'examen du Baccalauréat.

Ainsi, sur les **42181 admis** pour cette session, **502 ont eu la mention Très Bien** contre 371 en 2023.

Cette année également, tout le pays est honoré de la moyenne du premier à l'examen. C'est une moyenne exceptionnelle. C'est le record au Baccalauréat béninois.

Il s'agit de :

KASSA Kouassi Épiphane, candidat de la série C du Collège catholique Notre Dame de Lourdes de Porto-Novo. Il a eu à l'écrit :

Histoire-Géographie	18
Philosophie	16
Anglais	20
Français	16
Sciences de la vie et de la terre	19
Mathématiques	20
Physique, chimie et technologie	20

A la fin des compositions, il a réuni **une moyenne de 19,04 sur 20.**

Il est suivi de

- **SEVO Godwill Oswaldo Espoir de la série C du Collège Catholique de Lokossa avec une moyenne de 18,63 sur 20**
- **puis de AMOUZOUN Eléono Pierre Asséyé de la série D du Prytanée Militaire / Bembèrèkè avec une moyenne 18,36 sur 20**

On constate comme vous le voyez, de très fortes performances de nos candidats.

- **Une moyenne supérieure à 19 sur 20**
- **et 16 moyennes de 18 sur 20.**

Tout ceci est le résultat des réformes du système éducatif. **C'est à l'actif du Président de la République et de ses Ministres.**

Je vous remercie